

80 años al servicio del crecimiento de Osorno



Por Luis Rigo-Righi Aubel
Presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Osorno

Este mes de junio tiene un especial significado para nuestro gremio. No solo celebramos un nuevo Día del Comercio, sino que también recordamos los 80 años de vida institucional de la Cámara de Comercio de Osorno, un hito que invita a reflexionar sobre nuestro pasado, el presente que habitamos y el futuro que aspiramos a construir.

Desde su fundación en 1944, la Cámara ha sido un actor relevante en el desarrollo de Osorno. Hemos estado presentes en cada etapa del crecimiento de nuestra ciudad, defendiendo siempre los intereses del comercio local, apoyando a nuestros asociados y promoviendo iniciativas que fortalecen la economía formal, la innovación y el emprendimiento. Nuestra historia es también la historia de miles de familias que han crecido junto al comercio y que siguen apostando por esta tierra.

Hoy, enfrentamos importantes desafíos. Nos preocupa la proliferación de malas prácticas comerciales, en especial en algunos llamados "malls chinos", que operan al margen de la normativa vigente, sin rotulación en español, sin garantías para el consumidor y sin el cumplimiento de sus deberes tributarios. Esta situación daña gravemente al comercio establecido ya quienes cumplen con todas las exigencias legales para ofrecer productos y servicios de calidad.

A ello se suma el crecimiento del comercio informal, que muchas veces encuentra terreno fértil en la falta de fiscalización o en normativas débiles. Agradecemos profundamente a la Municipalidad de Osorno, que ha demostrado voluntad para combatir este fenómeno mediante ordenanzas claras, acciones conjuntas y un diálogo abierto con nuestro gremio. Estas medidas no sólo protegen a los comerciantes formales, sino que benefician a toda la comunidad.

Desde la Cámara, también queremos reiterar nuestro compromiso con el desarrollo urbano y la conectividad. Proyectos como el mejoramiento de la Ruta Internacional 215, el nuevo paso fronterizo Cardenal Samoré o las obras de ampliación del aeropuerto Carlos Hott Siebert son fundamentales para el crecimiento regional. Nos preocupa que estas iniciativas —especialmente la del aeropuerto— no hayan sido mencionadas en la última cuenta pública del Presidente de la República. Esperamos que los compromisos se honren, porque Osorno necesita infraestructura a la altura de sus desafíos.

A 80 años de nuestro nacimiento, reafirmamos nuestro rol como promotores del desarrollo local. Seguiremos defendiendo los intereses de nuestros asociados, impulsando el trabajo colaborativo con las autoridades y actuando con visión de futuro. Este aniversario es una celebración, pero también una responsabilidad. El comercio de Osorno está vivo, fuerte y decidido a seguir construyendo ciudad.

“

Desde su fundación en 1944, la Cámara ha sido un actor relevante en el desarrollo de Osorno. Hemos estado presentes en cada etapa del crecimiento de nuestra ciudad, defendiendo siempre los intereses del comercio local, apoyando a nuestros asociados y promoviendo iniciativas que fortalecen la economía formal, la innovación y el emprendimiento”

